

En Llinás

LLINAS 2 SAN CELONI 3

Hemos podido comprobar en los últimos partidos que el público no gusta de encuentros con resultados fáciles. De ahí que la visita que el San Celoni rendía a nuestro terreno correspondiente al Torneo que el C. D. Llinás ha organizado para conmemorar el I Aniversario de su fundación y para cuya efemérides la casa "Iberia Radio" concede un monumental -de verdad-Trofeo, despertará una justificada expectación. Y, a fe, que la contienda satisfazo plenamente a la concurrencia. Volvió el público a sentirse prendido de la emoción de los añorados partidos de Campeonato, entregándose por completo al juego rápido y espectacular que le brindaron los dos equipos con alternativas de ventaja que mantuvieron inestable el marcador hasta el último momento. La nota gris del partido fué la actua-ción del árbitro. El señor Burjó aún queriendo exagerar su imparcialidad actuó bien hasta que cometió el primer fallo. Anularle al Llinás un gol justamente logrado. Después cayó en la sobada lev de compensaciones e intentó corregir aquel fallo con otros mayores. Dió un penalty al equipo local, cortó más tarde una peligrosa colada de un exterior celonense en un imaginario fuera de juego para niverlarla también con otro castigo máximo injusto que inclinó el resultado final a favor de los visitantes.

El resultado, con todo, puede catalogarse de bastante normal, aunque quizá una igualada hubiera reflejado mejor cuanto ocurrió en el terreno.

El San Celoni aprovechó la oportunidad para montar sobre el esqueleto de su primer equipo un conjunto de pruebas. Los de la "nómina" actuaron bien y los nuevos puseron mucho ardor para convencer a los "pescadores". Individualmente nos gustó Mach en la meta, Cañellas y Ferré en la zaga aun abusando del regate innecesario en la zona peligrosa. Arenas y Pujals con mucho sentido futbolístico. En la delantera el más peligroso Morros, Sangra impetuoso aunque no pudo con Cebrián. García con buen toque de balón pero actuando siempre fuera del área. Los exteriores con poco balón.

Por los locales magnífico Ayats bajo los postes, ofreciéndonos un completísimo partido Cebrián el mejor en la zaga bien secundado por dos laterales trotones. Bien los volantes cortando, y sirviendo a una delantera que tuvo en los exteriores sus mejores hombres. Vera tuvo poco juego pero dejó marcado el sello de su gran clase en unas jugadas geniales suyas. Montsech con los interiores trabajando horrores. La línea se quebró por su vértice en el que Sanz estuvo torpón e ineficaz. Creemos que se halla ante el escollo que ningún deportista puede salvar: los años.

Los goles fueron marcados por Morros el primero en un colocado tiro franco. Empató Cullell de un testarazo adelantándose a la salida del portero. Sanz tradujo un penalty en el segundo gol local para volver a igualar Sangra de lejos en un potente chut. Poco antes de finalizar, Arenas marcó de penalty el gol de la victoria del San Celoni.

Arbitró Burjó

B.

En Centellas

U. D. CENTELLENSE 8 SELECCION REGIONAL 2

Se ha celebrado en el campo de Deportes Municipal el homenajebeneficio al jugador del C. D. Andresense, Miguel Malet, que resultó lesionado de gravedad en el partido jugado en ésta el día 9 de abril.

Arbitró este encuentro el aficionado señor Portabella, con acierto, alineándose el once de la U. D. Centellense, así:

Sañé; Pujadas, Aurelio (Calvo); Calvo (Relats), Rovira, Llorents, F. Garriga, Boada, R. Garriga, Relats (Sayós) y Señé.

En medio der randes aplausos el citado jugador Malet ha lanzado el saque inicial del encuentro, el cual resultó muy movido y jugado a fuerte tren. El primer tiempo fué de dominio alterno, termiando con empate a 1 tanto, logrando el gol local R. Garr.ga y el visitante lo consiguió el interior izquierdo.

En la segunda mitad Boada deshace la igualdad, empatando nuevamente el once visitante por mediación de su delantero centro. A partir de este instante la delantera local, bien apoyada por los medios realiza formidables jugadas, que entusiasman al público, coronadas con estupendos tantos logrados por R. Garriga, Relats, R. Garriga y Boada (3) de brillante ejecución todos ellos, a los que nada pudo hacer el guardamenta visitante. Durante este segundo tiempo por unos minutos ocupa el portal de la Selección el portero Malet, puesto que se halla

Esto sí que es deporte

Sí señores, sí, en letras mayúsculas y a grandes voces lo proclamamos, para ejemplo y espejo... Hace unos días en Montcada, con

Hace unos días en Montcada, con motivo del partido Figaró-Montcada, me fué posible ver y admirar la magnífica y noble lección de civismo y deportividad, dada por los dirigentes del Club local secundados excelentemente por los jugadores y público en general.

Está en la memoria de todos los aficionados que siguen la marcha de este II Campeonato Comarca del Vallés, grupo "Consolación", los incidentes ocurridos en la 1. Vuelta en este mismo partido; incidentes que sólo redundan en perjuicio y desprestigio del deporte rey y que nada dicen en bien del deporte y la cultura de las poblaciones.

Era dable presumir pues, en este partido un afán de revancha de lo ocurrido anteriormente, produciéndose lógicamente un clima de hostilidad, hacia el equipo visitante.

Pues bien, los dirigentes de este modesto Club de San Juan se multiplicaron para inculcar a sus partidarios que no demostraran animosidad ni hicieran ningún acto reprobable contra los jugadores y acompañantes del equipo visitante.

Nombraron a numerosos delegados que ostentaban un brazal del Club y cuya misión fué recibir a los forasteros, velar por la buena marcha del encuentro y una vez terminado éste acompañar a los jugadores a los vestuarios y después despedirlos en las afueras de la población.

Lograron que no se produjera el más mínimo incidente ni que se oyera el menor insulto, antes al contrario hicieron que al saltar al terreno de juego el Figaró, fuera ovacionado.

Eso demuestra que si los directivos se hacen cargo de su responsabilidad y se sienten verdaderos deportistas, se evitarína muchas cosas desagradables y asistiríamos al auge de este deporte de masas sin la pasión y fanatismo que hastala fecha empaña su brillantez anhelada...

J. M. Torres.

ya casi restablecido, el citado muchacho. así como los dirigentes de su Club, nos piden demos las gracias desde estas columnas a cuantos han colaborado en este justo homenaje-beneficio, principalmente a la Directiva de la U. D. Centellense, a sus jugadores que han querido formar el equipo completo, componentes de la Selección. socios y aficionados locales. En fin, de todo corazón deseamos que Malet pueda pronto volver a defender, con éxito, los colores de su Club, alegrándonos en gran manera de su restablecimiento.